

# Inauguration aux Établissements Ganga

## Entreprise



Monsieur Ganga au pupitre et les élus.

Beaucoup d'amis, de clients, de fournisseurs et d'élus avaient fait le déplacement, mercredi 5 avril, vers la zone artisanale de Larive à [Bagnac-sur-Célé](#) pour répondre à l'invitation de Bernard Ganga. C'est une nouvelle et immense machine-outil programmable qui était tout particulièrement l'objet de tant d'attention.

En présence de Vincent Labarthe, responsable au Grand Figeac des activités artisanales et industrielles, de Nicole Paulo conseillère du canton et de Fausto Araqué maire de Bagnac, Bernard Ganga a présenté sa société, ses efforts pour toujours progresser en étant toujours plus performant, d'où l'acquisition de cette machine pour réaliser portes et fenêtres. Il remercie les élus pour les aides consenties avant d'être lui-même félicité pour sa ténacité, pour l'exemple et l'enrichissement que représente une telle entreprise en milieu rural. Un lunch a clôturé cet après-midi.

La Dépêche du Midi